

**économie imprimeries**

## Le groupe Morault se renforce à l'Est

**Le groupe Morault, en faisant l'acquisition des trois imprimeries du groupe Républicain Lorrain, devient un des cinq premiers imprimeurs de France.**

19/01/2013 à 05:00

Partager

5



Vu 1137 fois

D ans un marché déprimé en recul de 12 % l'an passé, nous avons réalisé une croissance de 7 %. En réalisant cette acquisition, nous devenons un des cinq premiers imprimeurs du pays ! » Grégoire Morault, président du directoire de cette entreprise familiale créée il y a plus de 30 ans du côté de Rouen, se félicite de l'achat des trois imprimeries du groupe Républicain Lorrain, filiale du Crédit Mutuel, lequel souhaitait trouver un repreneur pour ses imprimeries de labeur, à savoir Est Imprimerie (Moulins-lès-Metz), Imprimerie Michel (Hagondange) et Interprint (Marly). Des imprimeries qui sont certifiées aux dernières normes environnementales.

Une opération de croissance externe qui fera croître

le chiffre d'affaires de Morault à 67 M€ et devrait préserver la centaine d'emplois des imprimeries mosellanes. Mieux, le repreneur a déjà engagé plus de 4 M€ d'investissement pour déployer du nouveau matériel sur les deux sites de production.

De fait, Grégoire Morault va concentrer l'activité de ses trois nouvelles imprimeries sur les seuls sites de Hagondange et de Moulin-lès-Metz où Est-Imprimerie va accueillir une nouvelle presse couleurs alimentation bobine, dès la fin janvier. D'autres investissements suivront au cours du premier trimestre, dont une encarteuse. « Nous travaillons dans la continuité. Les imprimeries conserveront leur nom. Et dans le même temps, nous allons développer notre notoriété régionale dans l'Est de la France en recrutant ici un directeur commercial », ajoute Grégoire Morault. Il « croit fort au papier » et compte proposer « une offre globale aux clients du numérique, à l'offset feuille et la rotative jusqu'au routage. » Morault qui est présent en Normandie, dans la région parisienne, Picardie et Champagne, a installé son siège à Compiègne et emploie désormais 385 personnes.